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Ao décimo oitavo dia do mês de abril de dois mil e dezoito, às catorze horas e vinte minutos, sob a 1 

presidência do professor José Raphael Bokehi, diretor do Instituto de Computação, reuniram-se, 2 

na sala 213 deste Instituto, os professores Aline de Paula Nascimento, Débora Christina 3 

Muchaluat Saade, Esteban Walter Gonzalez Clua, Eugene Francis Vinod Rebello, Leonardo 4 

Cruz da Costa, Leonardo Gresta Paulino Murta, Maria Cristina Silva Boeres e Simone de 5 

Lima Martins, membros titulares, Vanessa Braganholo Murta e Luis Antonio Brasil Kowada, 6 

membros suplentes, Carlos Henrique Domingos Correia Santos, representante titular dos 7 

discentes da graduação, e Rodrigo Vilhena Herdy Afonso, representante titular dos técnicos 8 

administrativos, para deliberar sobre a seguinte pauta: 1) Informes; 2) Apresentação da Empresa 9 

Junior IN Junior; 3) Apreciação da minuta da ata da Reunião Ordinária do Colegiado do IC de 10 

21/03/2018; 4) Apreciação da minuta da ata da Primeira Reunião Extraordinária do Colegiado do IC 11 

de 05/04/2018; 5) Apreciação da minuta da ata da Segunda Reunião Extraordinária do Colegiado 12 

do IC de 05/04/2018; 6) Regimento Interno do Instituto de Computação; 7) Apreciação do recurso 13 

do Processo de rematrícula da aluna Camille Braga Nader da Silva; 8) Solicitação de autorização 14 

para que o aluno bolsista PIBITI, Gustavo Lellis da Silva, tenha acesso ao prédio de laboratórios 15 

em finais de semana e feriados; 9) Assuntos Gerais. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 16 

1) Informes. O professor José Raphael iniciou a reunião propondo a alteração da ordem dos 17 

pontos de pauta, com a discussão antecipada do sétimo e do oitavo item, deixando o item seis, 18 

referente ao regimento, para o final da reunião. Consultou os membros presentes e ninguém se 19 

opôs a tal sugestão. Em seguida, falou brevemente da eleição para reitor e vice-reitor e explicou 20 

que a consulta eleitoral em andamento está sendo organizada pela Associação dos Professores 21 

Inativos da universidade (ASPI-UFF). Dando continuidade aos informes, o diretor falou a respeito 22 

do sucesso do evento ERCAS, coordenado pela professora Débora. O professor José Raphael 23 

passou a palavra à professora Débora que agradeceu o apoio dado pelo Instituto de Computação 24 

para a realização do evento e revelou sua surpresa com o tamanho do evento. Disse que o número 25 

de participantes superou as expectativas dos organizadores e que os alunos estavam animados 26 

com o trabalhado desenvolvido no Hackathon, realizado ao final do evento. Acrescentou, ainda, 27 

que, ao todo, foram realizadas quase 130 inscrições para o evento. Dando seguimento à reunião, o 28 

professor José Raphael falou sobre a instalação do gerador. Disse que está previsto o 29 

desligamento da eletricidade do prédio nos dias 29 e 30 de abril. Dessa forma, a energia seria 30 

religada no dia 01° de maio, aproveitando o feriado para a colocação do equipamento em uso e 31 

resolução das últimas pendências. Falou ainda que, assim que a empresa responsável pela 32 

instalação confirmar as informações, irá divulgar essas datas para a comunidade do IC. Por fim, 33 

perguntado se alguém teria algum informe para acrescentar, o representante discente, Carlos 34 

Henrique, lembrou sobre o final do mandato da atual equipe do DACC e o processo de inscrição de 35 

uma chapa para substituir a atual gestão do diretório. O diretor do IC aproveitou a oportunidade 36 

para agradecer o trabalho realizado pela atual equipe, citando a parceria na Semana da 37 

Computação. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 38 

2) Apresentação da Empresa Junior IN Junior. Nesse item de pauta o aluno Renato Castilho, 39 

atual presidente da empresa júnior, falou sobre a intenção de manter um diálogo com o colegiado 40 

do Instituto, visando uma reaproximação da IN Júnior com o Instituto de Computação. Apresentou 41 

algumas informações sobre a composição da IN Júnior, fez uma breve comparação com outras 42 

empresas desse segmento, relatou os serviços prestados e a evolução do orçamento nos últimos 43 

anos. Disse que a intenção da IN Júnior é preencher a lacuna existente entre a universidade e o 44 

mercado e replicar o que foi aprendido em sala de aula. Houve uma breve conversa entre os 45 

membros do colegiado e o presidente da empresa júnior. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 46 

3) Apreciação da minuta da ata da Reunião Ordinária do Colegiado do IC de 21/03/2018. O 47 

professor José Raphael iniciou este item de pauta perguntando se alguém gostaria de propor 48 

alteração ou acréscimo à minuta da ata da última reunião ordinária, previamente enviada aos 49 
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membros do Colegiado. Não havendo manifestação, a aprovação da minuta da ata foi colocada em 50 

votação, sendo aprovada com 1 abstenção. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 51 

4) Apreciação da minuta da ata da Primeira Reunião Extraordinária do Colegiado do IC de 52 

05/04/2018. O professor José Raphael iniciou este item de pauta perguntando se alguém gostaria 53 

de propor alteração ou acréscimo à referida minuta da ata, previamente enviada aos membros do 54 

colegiado. Como ninguém se manifestou, a aprovação da minuta da ata foi colocada em votação, 55 

sendo aprovada com 2 abstenções. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 56 

5) Apreciação da minuta da ata da Segunda Reunião Extraordinária do Colegiado do IC de 57 

05/04/2018. O professor José Raphael iniciou este item de pauta perguntando se alguém gostaria 58 

de propor alteração ou acréscimo à minuta da ata da segunda reunião extraordinária, referente à 59 

discussão do novo regimento apresentado pela Comissão, apreciado até o Capítulo III. O professor 60 

lembrou que a minuta dessa ata foi previamente enviada aos membros do Colegiado. O professor 61 

Vinod sugeriu que o texto do artigo 22 fosse apreciado novamente. O professor José Raphael 62 

lembrou ainda que será elaborado um texto inicial, fazendo menção ao regimento em vigor. Dessa 63 

forma, propôs que a aprovação da minuta da ata fosse colocada em votação, desconsiderando 64 

esses dois pontos mencionados do regimento, sendo aprovada com 2 abstenções. XXXXXXXXXX 65 

6) Apreciação do recurso do Processo de rematrícula da aluna Camille Braga Nader da Silva.  66 

Nesse item de pauta, o professor José Raphael explicou que o referido processo foi enviado pela 67 

Secretaria Geral dos Conselhos Superiores (CEPEX) ao Instituto de Computação, solicitando a 68 

apreciação do colegiado de unidade, antes da decisão desse conselho, diferente do que 69 

normalmente acontece nesse tipo de situação. Pediu que a professora Aline, coordenadora do 70 

curso de Ciência da Computação, relatasse o caso da aluna. A professora explicou que a aluna 71 

Camille foi reprovada quatro vezes na disciplina de Arquitetura de Computadores e após 72 

apreciação do colegiado da coordenação foi negado o pedido de rematrícula. Foi feita a leitura da 73 

petição da aluna ao colegiado na íntegra e após deliberação do colegiado, o pedido da aluna foi 74 

negado com sete votos contrários, três abstenções e um voto favorável. XXXXXXXXXXXXXXXXXX 75 

7) Solicitação de autorização para que o aluno bolsista PIBITI, Gustavo Lellis da Silva, tenha 76 

acesso ao prédio de laboratórios em finais de semana e feriados. Nesse item de pauta o 77 

professor José Raphael explicou aos membros do colegiado a natureza da solicitação da 78 

professora Helena Leitão. A professora pede que seja autorizada, excepcionalmente, a entrada do 79 

aluno de iniciação científica aos finais de semana e feriados, até o mês de julho, no prédio de 80 

laboratórios, por conta do atraso no andamento do projeto coordenado por ela, a dificuldade do 81 

aluno em utilizar a impressora 3D, alocada no laboratório PROGRAF, durante a semana e o tempo 82 

de impressão que pode demandar algumas horas de acompanhamento. Após uma breve discussão 83 

entre os membros do colegiado, deliberou-se por autorizar o aluno de graduação da professora 84 

Helena a acessar o prédio de laboratórios no período solicitado e foi proposto que esse assunto 85 

seja discutido em uma próxima reunião, sendo levantados os critérios para conceder acesso a 86 

alunos de graduação, para que haja um padrão nas apreciações desse tipo de demanda. XXXXXX 87 

8) Regimento Interno do Instituto de Computação. O professor José Raphael explicou que por 88 

não haver mais tempo, a conclusão do debate acerca do regimento será transferida para a próxima 89 

reunião do colegiado. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 90 

9) Assuntos Gerais. O professor José Raphael perguntou se havia algum outro assunto a tratar, e, 91 

por não haver nenhuma manifestação, às dezesseis horas a reunião foi encerrada. 92 
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